

El Ovallino



MUNICIPALIDAD DE OVALLE AVANZA EN SOLUCIONES

DERRAME DE AGUAS SERVIDAS AFECTA A CARACHILLA 02

EL PRÓXIMO 7 DE JUNIO HABRÁN DEFINICIONES AL RESPECTO CRIANCEROS SOLICITAN CONTINUIDAD DEL PLAN CAPRINO

Esta herramienta del INDAP cierra su ciclo en este 2023, pero los crianceros de la región esperan que se pueda extender por los próximos años. Sin embargo, igualmente acusan la necesidad de realizar algunas modificaciones para que más personas puedan verse beneficiadas.

03



EN EL DEBUT DE LUIS PÉREZ FRANCO

PROVINCIAL OVALLE CAE ANTE CONCÓN NATIONAL 05



CS.D.OVALLE

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO OVALLE GANA Y ESCALA AL SEGUNDO LUGAR DE LA TABLA 04

EL AUTOMÓVIL ESTABA DESMANTELADO VEHÍCULO ROBADO ES ENCONTRADO EN LLAMAS EN UNIÓN CAMPESINA 07



EN LA POBLACIÓN VILLA LA UNIÓN

Vecinos de Carachilla acusan recurrente problema con derrame de aguas servidas

Por alrededor de seis meses los residentes del pueblo han tenido que lidiar con el colapso de una cámara de la red domiciliaria, aguantando malos olores y la llegada de moscas, situación que les afecta en su calidad de vida. A pesar que la municipalidad concurre a limpiar, esto parece no tener resultados a largo plazo, por ello los vecinos esperan nuevas soluciones. Por su parte, el jefe de Secplan, comunicó que las acciones del nuevo alcantarillado ya se encuentran en curso.

LORETO FLORES ARDILES
Ovalle

Una problemática que lleva años sin resolver en Carachilla es el tema del alcantarillado, el cual ha traído a una serie de consecuencias a los vecinos y las vecinas del sector, específicamente de la población Villa La Unión.

En el lugar, compuesto por varios pasajes, constantemente existen derrame de aguas residuales, lo que afecta a niños y adultos, quienes deben soportar los malos olores y la llegada de insectos, situación que hasta los imposibilita salir de sus hogares por lo desagradable que se torna el ambiente.

Uno de los afectados, explicó a El Ovallino que ya son alrededor de seis meses aguantado los olores, junto con las moscas que llegan a su hogar. “Esto pasa cada vez, por ejemplo, que lavan ropa, ya que son cuatro casas las que cuentan con una sola cámara, entonces esto luego revienta y corre todo el día, el alcantarillado está tapado en esta parte por eso sucede esto”.

En esta línea, el vecino de Carachilla expresó que la última vez que limpiaron fue hace tres semanas aproximadamente, pero se necesita que un experto pueda revisar el lugar afectado y así



Por más de 6 meses los vecinos de Villa La Unión han tenido que lidiar con las aguas servidas y los malos olores.

EL OVALLINO

puedan tener una solución concreta. “Vinieron y varillaron en la cámara, pero falta un maestro, ya que el alcantarillado está tapado, debería venir alguien de la municipalidad, esto corre y corre y llegan las moscas, nosotros pasamos acá con la puerta cerrada, esto afecta a todas las casas que están acá”, enfatizó.

Al respecto, la presidenta de la Junta de Vecinos de Carachilla, Gisela Gallardo, explicó que este problema es de hace tiempo en el sector de la localidad, así como también en otra población del pueblo.

“A mi siempre me comunican cuando pasa esto y siempre hemos sido apoyados por la municipalidad, los vecinos saben que, si no vienen al tiro, vienen a los días a ayudarnos, ya que saben el problema que tenemos”, agregó.

Conjuntamente, la dirigente señaló que durante la semana desde la municipalidad concurren a limpiar otro sector del pueblo.

“El jueves vinieron dos camiones, asistieron donde hay una planta, pero el problema es grande porque hoy ya estaba lleno de nuevo, también concurren hasta la población Alberto Gallardo, por lo mismo”, contó la líder vecinal.

SOLUCIONES PROVISORIAS

De la misma manera, una de las vecinas del sector, Lucy Araya, quien es residente del pueblo, indicó que este hecho también pasó en su pasaje que, si bien ahora no cuenta con aguas

servidas corriendo, esto podría pasar nuevamente en cualquier momento.

“Los días en que había mucho sol transcendía el olor, llegaban moscas, el problema que es que ahí hay niños, había una vecina con una pequeñita y esta no podía salir porque estaba muy hediondo el lugar, no salía ningún niño que recuerde”.

Asimismo, la vecina relató que las aguas servidas podían correr por días y que sólo acudían a limpiar una cámara, pero que esto no tenía muchos resultados.

“Nosotros, yo con mi hermano, optamos por poner una manguera, la metíamos donde estaba el agua, en una zanja, para conducir el agua servida a la cámara, eso reducía el mal olor (...) también eché ripio, otra vecina también hizo un arreglo provisorio, algo artesanal con el fin de frenar este problema”.

REUNIÓN

En tanto, en busca de soluciones, la líder vecinal de Carachilla destacó que durante el día viernes pudieron exponer sus necesidades al alcalde Jonathan Acuña, quien les reveló sus compromisos ante la problemática existente.

“A la reunión asistimos como directiva, también fue la directiva de la población Alberto Gallardo, fueron hartos dirigentes y allí expusimos las situaciones del pueblo (...) conversamos todas nuestras inquietudes, lo que necesitamos, incluso el alcalde

dijo que nos apoyaría con una cámara para la zona”.

Por último, la dirigente hizo un llamado a acercarse a la junta de vecinos en caso de presentar problemas como estos, para así tomar las acciones necesarias.

“Deben acercarse a nosotros para las denuncias, para estar al tanto del caso, por el momento puedo decir que nos sentimos apoyados por el municipio, ya que en varias ocasiones han venido a secar las fosas sépticas”, culminó.

Cabe señalar que Diario El Ovallino se comunicó con la municipalidad de Ovalle para conocer más antecedentes de los trabajos en Carachilla, lugar donde ya se encuentra adjudicado el nuevo proyecto de alcantarillado, a lo que apuntaron lo siguiente.

“Lo que podemos informar es que actualmente nosotros estamos ejecutando un proyecto de alcantarillado con 140 soluciones domiciliarias para los vecinos y vecinas del sector (...) con esta obra quedaría factibilizada toda la comunidad de Carachilla para poder conectarse al alcantarillado”, señaló el secretario de Planificación del municipio de Ovalle, Jeremías Tapia.

Además, agregó que “es una obra de alcantarillado nueva, ya en ejecución de lo que significa el trazado de la línea y hay un contrato con MAPUE LTDA., que es la constructora que está ejecutando este proyecto. Esta obra daría solución definitiva al sistema de alcantarillado de esa comunidad”, finalizó.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

Región de Coquimbo

Menos de un mes lleva en el cargo el nuevo Seremi de Agricultura, Christian Álvarez, quien asumió tras la renuncia de Hernán Saavedra en enero pasado.

En medio de su agenda para "ponerse al día", el secretario regional tuvo su primera participación en la Mesa Caprina, en donde los crianceros de la región pudieron manifestarle sus necesidades y requerimientos.

De esta manera, uno de los puntos en que hicieron énfasis los campesinos fue en la continuidad del Plan Caprino, el cual termina su ciclo en este año 2023.

"Nosotros queremos que las autoridades nos apoyen y le demos continuidad a este proyecto. La verdad es que no ha sido del todo un éxito, pero sí hemos avanzado, se han visto avances en infraestructura, quizás no en todos los crianceros, pero puedo dar fe de que se ha avanzado en la comuna de Ovalle", indicó la presidenta de los crianceros de Ovalle, Janet Andrade.

Palabras similares tuvo el presidente de los crianceros de Monte Patria, David Arancibia, "las personas que se han logrado incorporar al Plan Caprino han tenido un cambio rotundo en su quehacer, se les ha hecho más sustentable. Si bien es cierto, los recursos muchas veces no llegan para todos, tratamos de puntualizar los diferentes beneficios para avanzar en el tema", declaró.

Además de la continuidad de este plan, los crianceros declaran que son necesarias algunas modificaciones para que más personas se puedan ver beneficiadas.

"Falta mayor flexibilidad, porque a veces INDAP exige algunas cosas que no están al alcance de los crianceros, por ejemplo hay muchos que son arrendatarios, pero les exigen un contrato de 20 años, y eso no pasa, entonces hay algunas normativas que se pueden modificar", indicó la dirigente ovallina.

En esto coincidió su par monte-patrino, "hay que realizar algunas modificaciones para incorporar al plan a la gente que no tiene tierras y no tiene agua, también a la persona que arrienda y que muchas veces se ve postergada por la normativa del INDAP. Nosotros siempre tratamos de negociar para que no solo se traten temas productivos, sino también los temas sociales, como las personas que viven en el alto seco y que subsisten de esto", puntualizó.

OTRAS PROBLEMÁTICAS

Además del Plan Caprino, los crianceros manifestaron su permanente preocupación con la sequía, "queremos trabajar por la escasez hídrica, esa es una gran problemática, no podemos seguir esperando que nos caiga una solución, no tenemos que esperar que no llueva para buscar una solución, tenemos que estar preparados para esa situación", sostuvo Janet Andrade.

Así también preocupa la salud animal,



EL OVALLINO

Los crianceros buscan mantener vivo su tradicional rubro, ante lo cual piden continuidad del Plan Caprino.

EL PRÓXIMO 7 DE JUNIO HABRÁN DEFINICIONES AL RESPECTO

Crianceros piden continuidad del Plan Caprino en primera reunión con el nuevo Seremi

Esta herramienta del INDAP cierra su ciclo en este 2023, pero los crianceros de la región esperan que se pueda extender por los próximos años. Sin embargo, igualmente acusan la necesidad de realizar algunas modificaciones para que más personas puedan verse beneficiadas.

"estamos buscando proteger a la cabra criolla con respecto a los diferentes ganados que están llegando del sur, que muchas veces son animales de descarte, y que pudiesen generar un daño a la sanidad de nuestros animales que tenemos acá", indicó David Arancibia.

NUEVA CONVOCATORIA

Tras la reunión, se acordó una nueva convocatoria para el próximo mes, para así avanzar en las eventuales modificaciones.

"El día jueves se llevó a cabo una nueva Mesa Regional Caprina, cuyo objetivo fue seguir avanzando en diversas temáticas relacionadas a las necesidades que nos han planteado los dirigentes del sector. En materias del Plan Caprino se pudo analizar el desarrollo del actual plan, pero lo más importante es que se lograron algunos

acuerdos, entre ellos que sean los mismos dirigentes los encargados de plantear las directrices de un nuevo programa. Según esto se llegó al consenso de reunirnos nuevamente el próximo 07 de junio, con el fin de concordar de manera mancomunada cual será su estructura y sus principales objetivos, pensando en que a través de este instrumento se busca disponer de los recursos necesarios para mejorar las condiciones productivas del rubro caprino", declaró al respecto el Seremi de Agricultura, Christian Álvarez.

Por su parte, el Delegado Presidencial del Limarí, Galo Luna Penna, valoró la importancia de estas instancias.

"La reunión sostenida el pasado jueves es parte del trabajo permanente y sistemático que estamos desarrollando como gobierno siguiendo el mandato del Presidente de Boric en cuanto a fortalecer el desarrollo

"HAY QUE REALIZAR ALGUNAS MODIFICACIONES PARA INCORPORAR AL PLAN A LA GENTE QUE NO TIENE TIERRAS Y NO TIENE AGUA, TAMBIÉN A LA PERSONA QUE ARRIENDA Y QUE MUCHAS VECES SE VE POSTERGADA POR LA NORMATIVA DEL INDAP"

DAVID ARANCIBIA

CRIANCERO DE MONTE PATRIA

de la ruralidad de manera integral. Esta es una mesa de trabajo conjunta con el Gobierno Regional y la Asociación de municipios rurales que junto con las asociaciones de crianceras y crianceros caprinos de la Región nos hemos propuesto un itinerario de trabajo conjunto sobre el cual hemos ido avanzando y nos queda aún más por avanzar", concluyó Luna, quien además es el coordinador de la Mesa Caprina.

VALLENAR ES EL SIGUIENTE RIVAL PARA LOS OVALLINOS

Club Social y Deportivo Ovalle gana y escala al segundo lugar del grupo norte

El "Equipo de la Gente" venció por 3 a 1 al Adriana Cousiño de Calera de Tango, triunfo que le permite sumar 17 puntos y de esa forma instalarse en puestos de clasificación a la ligilla de ascenso.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

El Club Social y Deportivo Ovalle atraviesa por un buen momento en el campeonato de la Tercera División B, tras vencer la fecha pasada a Simón Bolívar, lo que fue reafirmado con una victoria ante Adriana Cousiño este domingo 28 de mayo.

El encuentro ante los de Calera de Tango comenzó a las 15:00 hrs en el Estadio Los Jardines de la comuna de Padre Hurtado.

El inicio del partido fue intenso, con ambos equipos intentando quedarse con el protagonismo. Ovalle tuvo un remate elevado de Eduardo Carvajal y un cabezazo de Joriam Aguirre que



El partido entre CSD Ovalle y Adriana Cousiño se jugó en el Estadio Los Jardines de Padre Hurtado.

COMUNICACIONES
DEL CSD OVALLE

se fue desviado, mientras Adriana Cousiño tuvo un tiro libre que el arquero Segundo Pérez logró rechazar.

Pero los ovallinos se fueron quedando con el protagonismo, llorando abrir el marcador al minuto 16. Luis Rodríguez dejó atrás al arquero y ante la falta de ángulo de tiro decidió habilitar hacia el centro, ahí apareció desta-

TABLA DE POSICIONES DEL GRUPO NORTE - TERCERA DIVISIÓN B

1. Coliseo Algarrobo: 20 pts
2. CSD Ovalle 17 pts
3. Simón Bolívar 15 pts
4. Atlético Oriente: 15 pts
5. CEFF Copiapó 14 pts
6. Vallenar: 10 pts
7. Cultural Maipú: 9 pts
8. María Pinto: 9 pts
9. Isla de Maipo: 6 pts
10. Adriana Cousiño: 6 pts
11. Monte Patria: 4 pts

tiro libre del mediocampista Esteban Ahumada, resultado que hacía justicia a lo mostrado por los dirigidos de Andrés Olivares.

No obstante, en el segundo tiempo los ovallinos se relajaron y de esta manera permitieron el descuento de Adriana Cousiño al minuto 66, con un gol de cabeza de Juan Pablo Fernández, tras un centro de tiro libre.

Pese a bajar su rendimiento, los ovallinos lograron generarse un par de oportunidades en este complemento, pero el arquero de los metropolitanos logró tajar.

De todas formas, el "Social" no pasó mayores preocupaciones, sellando una importante victoria por 3 a 1.

OVALLE EN PUESTOS DE AVANZADA

En paralelo, Coliseo de Algarrobo venció por 4 a 1 a Simón Bolívar, resultado favorable para el Club Social y Deportivo Ovalle, ya que con su propia victoria alcanzó el segundo lugar del grupo con 17 puntos, relegando a los de Quinta Normal al tercer puesto con 15 unidades.

El "Equipo de la Gente" buscará extender esta buena racha en la próxima fecha, cuando enfrente como local a Deportes Vallenar.

El día y horario de este importante encuentro se confirmará durante la semana, ya que la directiva del club hará las gestiones para que se pueda jugar en el Estadio Diaguita.

En caso de que el coloso de Avenida La Chimba siga inhabilitado, el partido ante los vallenarinos se deberá jugar en el Estadio Municipal de Punitaqui.

pado Samuel Avilés para rematar y anotar el 1 a 0.

Al minuto 21 una desconcentración en la defensa ovallina casi les vale un gol en contra, pero Lucas Norambuena erró su remate de forma inexplicable.

Cuatro minutos más tarde el "Social" logró anotar el segundo gol con los mismos protagonistas de la primera anotación, pero en roles invertidos, Avilés habilitó a Rodríguez y este último anotó.

Pasada la media hora el "10" de los verdes probó con un remate desde fuera del área, el balón dio un bote que casi complica al arquero Diego Peña, quien alcanzó a tocar el esférico para mandar al tiro de esquina.

Cuando estaba por terminar el primer tiempo el Club Social y Deportivo Ovalle marcó el tercer gol con un

CARTELERA

CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle

Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
Cierre después de la última función.

(Horarios de traspasos e refiere a todas las películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)

*Los horarios esta sujetos a modificación.

El "Ciclón del Limarí" perdió por 2 a 0 ante Concón National, resultado que lo deja relegado al sexto lugar del grupo norte en la Tercera División A.

TERMINA LA PRIMERA RUEDA CON CINCO DERROTAS Y DOS TRIUNFOS

Provincial Ovalle cae derrotado en el debut de Luis Pérez Franco

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Este fin de semana terminó la primera rueda de la Tercera División A, con Provincial Ovalle enfrentando como visitante a Concón National.

Para nadie es desconocido que el inicio de temporada no ha sido el esperado para el "Ciclón", y así lo hizo saber la directiva del club en la semana, al desvincular al director técnico Ítalo Pinochet, quien no pudo reafirmar sus buenas campañas con otros equipos de la división.

Casi de forma inmediata, la dirigencia contactó a otro con experiencia en la categoría, Luis Pérez Franco, quien ascendió con Deportes Linares, aunque de este mismo club fue despedido al no obtener buenos resultados en la Segunda División Profesional.

Hay un dicho en el fútbol que señala que "técnico que debuta, gana", pero lamentablemente para las pretensiones de Provincial Ovalle esto no se cumplió.

En el partido jugado en el Estadio Atlético de Concón, el equipo costero hizo valer su localía y en 37 minutos anotó el primer gol, a través de Camilo Leiton.

El "Ciclón del Limarí" tuvo una gran oportunidad para igualar, ya que al minuto 68 el árbitro sancionó un penal por una mano en el área de Concón. No obstante, el remate de Osvaldo Carrasco fue atajado por el arquero Víctor Castro, demostrando que esta no sería una buena tarde para Provincial Ovalle.

Para disipar cualquier duda, el equipo "aurinegro" anotó el 2 a 0 definitivo en el 90+5, a través de un gol de tiro libre de Giovanni Davis, haciendo valer la "ley del ex".

TERMINA LA PRIMERA RUEDA

De esta manera, Provincial Ovalle cerró la primera rueda en el sexto lugar del grupo con 6 puntos, tras cosechar dos triunfos y cinco derrotas.

Pero no hay tiempo para lamentos,



@PAREDES.PHOTOGRAPHER

Provincial Ovalle cayó derrotado en su partido ante Concón National.

TABLA DE POSICIONES DEL GRUPO NORTE - TERCERA DIVISIÓN B

1. Unión Compañías: 19 pts
2. Santiago City: 15 pts
3. Deportes Colina: 10 pts
4. Concón National: 9 pts
5. Quintero Unido: 6 pts
6. Provincial Ovalle: 6 pts
7. Municipal Mejillones: 5 pts
8. Brujas de Salamanca: 5 pts

ya que la segunda rueda empieza este próximo fin de semana, en donde el "Ciclón del Limarí" enfrentará al Brujas de Salamanca.

Para la esperanza hay que señalar que Provincial Ovalle ya venció a los del Choapa este año en tres oportunidades (dos veces por Copa Chile y en la primera fecha de la Tercera División A).

vuelta a clases con CableColor®

Pack Familiar FIBRAHOGAR 500 MEGAS incluye \$24.000 TOTAL MENSUAL

TV HD *100 CANALES EN HD & 60 EN SD. CONECTA HASTA 3 TELEVISORES GRATIS

Televisión HD 3 TELEVISORES * DE 100 CANALES HD 60 CANALES SD \$17.900 TOTAL MENSUAL

Plan Gamer FIBRAHOGAR 900 MEGAS CONECTA TODOS TUS DISPOSITIVOS A INTERNET \$19.900 TOTAL MENSUAL

edn | COTIZA
impresores **TU PROYECTO**

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405

Incorpórate gratis en www.cablecolor.cl

DECOMISAN MÁS DE 2.700 KILOS DE FIERRO

Desarticulan banda dedicada al robo de piezas desde las vías férreas de la zona

La Serena

La Policía de Investigaciones (PDI) logró dar un golpe certero al crimen organizado que opera en la región de Coquimbo, al desarticular una banda especializada en el robo de piezas ferroviarias que afectaba directamente a la empresa Ferronor. Gracias a una exhaustiva investigación llevada a cabo por la PDI, se logró establecer el modus operandi de la organización y dar con la ubicación de su centro de operaciones.

El hallazgo clave se produjo cuando las autoridades descubrieron el paradero de aproximadamente 2.700 kilos de hierro sustraídos por esta banda, correspondientes a elementos esenciales para el funcionamiento de las vías férreas.

Entre las piezas incautadas se encontraban pernos, plataformas de base, material de sujeción y carriles, indispensables para garantizar la seguridad y el correcto funcionamiento del sistema ferroviario.

Estos delincuentes habían planeado vender las piezas en una empresa de metales ubicada en La Serena, pero gracias a la rápida actuación de las autoridades, su intento de comercialización ilícita fue frustrado.

El avalúo de la incautación realizada asciende a la suma de 18 millones de pesos, lo que evidencia la magnitud de los delitos cometidos por esta organización criminal.

SORPRENDIDOS EN FLAGRANCIA

Al respecto, el subprefecto, Fabián Angüita, jefe de la Brigada de Investigación Criminal de La Serena, manifestó que en momentos que detectives de su brigada en el marco de diligencias desarrolladas para esclarecer delitos de robos que han afectado a redes de tendido eléctrico de distintas comunas de la provincia de Elqui lograron la detención en flagrancia la detención de tres personas.

La PDI logró detener a 3 sujetos involucrados en los hechos. El avalúo de la incautación realizada asciende a la suma de 18 millones de pesos.

18

millones de pesos fue el avalúo del material decomisado en el procedimiento de la PDI.

“Son tres personas adultas chilenas que intentaban vender en una casa de compraventa de metales diversos fierros que habían sido sustraídos de líneas ferroviarias de la comuna de La Serena”, indicó el funcionario de la PDI.

DOMICILIO EN LA HIGUERA

En ese contexto, Angüita sostuvo que se trata de dos camionetas con 2700 kilo de hierro, correspondiente a clavos de ferro vías, rieles y otras especies que se utilizan en estas redes de tránsito.

El jefe de la Brigada de Investigación Criminal de La Serena indicó que los imputados fueron sorprendidos en horas de la mañana del domingo y que tendrían domicilio en La comuna de La Higuera.

En este contexto, la PDI continuará investigando los hechos para dismantlar completamente las redes criminales que se dedican a este tipo de actividades ilícitas, con el objetivo de resguardar la infraestructura y la seguridad de la comunidad.



CEDIDA

Los robos afectaron a la empresa Ferronor, con la sustracción de pernos, plataformas de base, material de sujeción, carriles, entre otras.



CEDIDA

La PDI logra importante avance al dismantlar una organización criminal dedicada a la sustracción de elementos clave de vías férreas.

Avisos económicos El Ovallino

Aquí, donde quieres que te vean

Busca, vende, compra, arrienda

Tu aviso de El Ovallino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovallino.cl



TE ESPERAMOS EN MIGUEL AGUIRRE 109, OVALLE. FONOS: (51) 2200420 / +569 92271967

La madrugada de este domingo se halló un automóvil V16 cubierto en llamas en el sector de Unión Campesina, estaba desmantelado y además mantenía encargo por robo hace un día en la ciudad de Ovalle. Desde Carabineros comunicaron sobre el hecho a Fiscalía, quien se encuentra a cargo de las diligencias del caso.

LORETO FLORES ARDILES
Ovalle

Fue durante la noche del sábado 27 de mayo, cuando las cámaras de seguridad pertenecientes a la dulcería Fruna, ubicada en calle Ariztía Oriente, captaron el robo de un vehículo menor, el cual estaba estacionado entre las calles Ariztía y Covarrubias, en la comuna de Ovalle.

Es así que, cuando el reloj marcaba las 20:53 horas, un sospechoso sujeto se acercó sigilosamente al automóvil marca Nissan, modelo V16, realizó una maniobra que no tardó más que segundos y posteriormente entró al vehículo para luego darse a la fuga, esto a pesar que a escasos metros transitaba una patrulla, aparentemente de seguridad ciudadana del municipio.

El involucrado vestía con un pelerón con un símbolo de '23', además de capucha, vestimenta usual de los antisociales para cubrir sus rostros ante los delitos cometidos.

MÓVIL EN LLAMAS

De esta manera, en la jornada del

EL MÓVIL SE ENCONTRABA DESMANTELADO

Vehículo robado es encontrado incendiado en Unión Campesina



EL OVALINO

El vehículo fue ubicado en la Ruta D-625.

domingo 28 de mayo, la central de Carabineros recibió un llamado al 133, en la que se alertaba que un vehículo se encontraba completamente cubierto en llamas.

Al respecto, según las declaraciones del Capitán de Carabineros de la Tercera Comisaría de Ovalle, Andrés Vergara, el reporte sucedió aproximadamente a las 3:00 horas de la madrugada, en la Ruta D-625, en las cercanías de la localidad de Unión

Campesina.

“Personal policial llegó al lugar y con los antecedentes se percataron que el vehículo se encontraba en combustión, además estaba completamente desmantelado”, dijo el capitán Vergara.

VEHÍCULO CON ENCARGO

Junto con ello, el oficial de Carabineros informó a El Ovallino que, a pesar del

“PERSONAL POLICIAL LLEGÓ AL LUGAR Y CON LOS ANTECEDENTES SE PERCATARON QUE EL VEHÍCULO SE ENCONTRABA EN COMBUSTIÓN, ADEMÁS ESTABA COMPLETAMENTE DESMANTELADO”.

ANDRÉS VERGARA

CAPITÁN TERCERA COMISARÍA DE OVALLE

estado del automóvil, los uniformados consiguieron obtener el número de chasis, percatándose que el vehículo mantenía un encargo por robo.

“Ante esto se tomó contacto con el fiscal y él instruyó que se diera cuenta del hallazgo del vehículo y que este quedara a disposición del dueño, quedando sin efecto el encargo”, comentó.

Igualmente, el capitán Vergara aseguró que este móvil quemado coincidiría con el auto robado en las cercanías del local comercial Fruna de calle Ariztía, con patente ZG 8427, el que contaba con la denuncia de encargo por robo desde la misma noche del sábado.

El Ovallino



GERENTE GENERAL Y
REPRESENTANTE LEGAL:
SUB DIRECTOR COMERCIAL:

Francisco Puga Medina
Jorge Contador Araya

OFICINA OVALLE:

Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271

OFICINA LA SERENA:

Brasil 431 Fono (51) 2200400

PUBLICIDAD:
SUSCRIPCIONES:

Fono (51) 2200420
Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES

www.elovallino.cl
[@elovallino](https://twitter.com/elovallino)
facebook.com/DiarioElOvallino/

Publica en www.elovallino.cl



O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs. Sábado de 09:30 a 13:00 Hrs.

Comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor 09:01 ✓

Fotos 09:02 ✓

Audios 09:02 ✓

Videos 09:03 ✓

Denuncias 09:03 ✓

Envíanos todo y en todo momento 09:03 ✓

Agrégnos al WhatsApp

+56 942862299

El Ovallino

EN PLENO BARRIO INDEPENDENCIA

Mercado Municipal de Ovalle: Un tesoro comercial y patrimonial en el corazón de la ciudad

CAMILA GONZÁLEZ ESPINOLA
Ovalle

El Mercado Municipal es sin duda un tesoro patrimonial y comercial que ha mantenido su esencia a lo largo del tiempo. Ubicado en pleno centro de Ovalle, a una cuadra de la Plaza de Armas, es uno de los lugares turísticos y de abastecimiento más tradicionales de la comuna.

Su riqueza no solo se refleja en sus históricas e imponentes instalaciones, sino también en los locatarios que son parte de su identidad y que día a día dan vida al recinto.

Al recorrer sus pasillos se puede encontrar una gran variedad de productos, frutas, verduras, artesanías, quesos, carnicería, pescados, gastronomía, flores, plantas y ricos helados. Así como también servicios de costura, venta de libros y retratos.

Desde hace 29 años, Olga Tapia es dueña del "Almacén Olguita", ubicado en los locales exteriores del frontis del Mercado Municipal, sobre la importancia del recinto, comenta que "el Mercado es como una familia, los locatarios nos conocemos y ayudamos. Yo llevo toda una vida acá, he podido educar a mis hijos y seguir creciendo. He visto crecer a este lugar que es accesible para todos los públicos, tanto urbanos como rurales. Aquí hay de todo, productos y servicios que el usuario puede encontrar a mano y con una atención amena".

Para el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña, una tarea crucial es relevar la importancia de "nuestros sectores patrimoniales como el Mercado Municipal porque significa identidad, y valor a lo que cada ovalino hoy siente como identitario".

Asimismo, el administrador del Mercado, Guillermo Fernández, destaca que "es un importante punto de encuentro que genera cohesión social. Aquí no solo se viene a comprar, sino que se genera una relación cercana y de encuentro entre los locatarios y sus clientes, eso es lo que nos diferencia de los grandes supermercados, ya que somos únicos, porque el Mercado nace en Ovalle y lo construye su gente".

PATRIMONIO E IDENTIDAD LOCAL

Lo que muchos ovalinos desconocen es que el Mercado Municipal es el centro comercial más antiguo que existe en la perla del Limarí. Sus inicios se remontan al año 1946, desde entonces ha sido un importante centro de abastecimiento para la comunidad ovallina y otras localidades de la provincia, que cada día concurren



EL OVALLINO

El tradicional Mercado Municipal de Ovalle se encuentra en calle Independencia, a sólo una cuadra de la plaza de armas.

El recinto es el centro de abastecimiento más antiguo de la comuna. Actualmente cuenta con venta de diversos productos como frutas, verduras, carnes, flores, plantas, platos típicos y más. También posee servicios de costuras, venta de libros y retratos.

"UNA TAREA CRUCIAL ES RELEVAR LA IMPORTANCIA DE NUESTROS SECTORES PATRIMONIALES COMO EL MERCADO MUNICIPAL PORQUE SIGNIFICA IDENTIDAD, Y VALOR A LO QUE CADA OVALLINO HOY SIENTE COMO IDENTITARIO".

JONATHAN ACUÑA
ALCALDE DE OVALLÉ

a realizar sus compras.

Como relatan los textos históricos de la comuna, el Mercado de Ovalle fue construido en la década del 40, en el mismo sitio donde se ubicaba la antigua Recova, lugar donde asistían

los habitantes de las zonas rurales y urbanas de la provincia a comercializar sus productos, acompañados habitualmente por sus animales.

Después del terremoto de 1943 que afectó a la ciudad y a la provincia de Limarí, se construyó un recinto más moderno, inaugurado con el nombre de Mercado de Ovalle. Así inició su servicio a la comunidad con 64 locales comerciales, donde en su interior se ubicaban las verdulerías y floriferías, y en los costados las carnicerías y pescaderías. En el sector exterior se encontraban los baños públicos, los restaurantes y almacenes, rotiserías y anexos, además de bodegas de frutos del país.

A principios del año 2000 se inicia una remodelación en los 24 puestos centrales, y se incorporan locales de otros rubros, para diversificar los productos y servicios, que hasta la actualidad se encuentran en constante mejoramiento y evolución, pero guardando en sus paredes un trozo de la historia e identidad cultural

"EL MERCADO ES COMO UNA FAMILIA, LOS LOCATARIOS NOS CONOCEMOS Y AYUDAMOS. YO LLEVO TODA UNA VIDA ACÁ, HE PODIDO EDUCAR A MIS HIJOS Y SEGUIR CRECIENDO".

OLGA TAPIA
DUEÑA DE "ALMACÉN OLGUITA".

ovallina.

EL MERCADO MUNICIPAL EN REDES SOCIALES

Con el objetivo de potenciar su difusión, acercarse a la comunidad y adaptarse a las nuevas tendencias digitales, el Mercado Municipal de Ovalle reactivó sus cuentas de redes sociales. Hoy se encuentra generando diversos contenidos en Instagram como @mercadomunicipaldeovalle, en Facebook como Mercado Municipal de Ovalle y también en Tik Tok como @mercadoovalle.